

Fundamental la investigación de los océanos para el futuro de la humanidad: Francisco Armand Pimentel

- **Participa empresario en Ciclo de Conferencias organizado por la UNACH**

Los pronósticos del desmedido crecimiento poblacional, nos remiten a un exhaustivo estudio de los océanos, espacio donde se pueden encontrar las claves fundamentales para el futuro sustentable de la humanidad, externó el consejero de la Presidencia del Proyecto SeaOrbiter para Estrategias de Negocios, Francisco Armand Pimentel.

Durante un encuentro con la comunidad de la Universidad Autónoma de Chiapas, empresarios y la sociedad en general que atestiguaron su ponencia “El SeaOrbiter... un proyecto para la humanidad”, el empresario mexicano dijo que el 90 por ciento de los recursos futuros a los cuales tendrá acceso el ser humano permanecen en los océanos y sus abismos, además de que el 95 por ciento de estos aún son desconocidos”,

Ante los asistentes que se dieron cita en el Auditorio Los Constituyentes, para presenciar la disertación que forma parte del Ciclo de Conferencias “Carlos Maciel Espinosa”, destacó que el proyecto SeaOrbiter ha sido concebido para aportar un nuevo conocimiento oceánico y acceder a nuevos recursos que permitan enfrentar las necesidades futuras de la humanidad, además de generar una conciencia científica global sobre el tema.

“Este proyecto está hecho para dar respuesta a las grandes necesidades en materia de alimentación, cambio climático y desarrollo humano, y es posible gracias al apoyo de diversas fundaciones que de esta forma retribuyen a la sociedad mediante la generación de conocimiento”, subrayó.

Reseñó que el SeaOrbiter es una embarcación de investigación científica de 58 metros de altura hecha de aluminio reciclado que navegará a la deriva y permitirá, a través de sus 10 niveles, el monitoreo de múltiples parámetros oceánicos, desarrollando misiones científicas multidisciplinarias, acceso permanente al mundo marino, además de contar con una plataforma educativa y pedagógica única.

Por otra parte, el empresario que ha realizado estudios de posgrado en universidades e institutos de los Estados Unidos y Francia, destacó el interés de las universidades por presentar a sus estudiantes los esfuerzos que otros grupos realizan en bien de la humanidad como parte de una formación integral.

“Hoy en día, la única constante existente en el mundo es el cambio, se debe de estar preparado, pues el contar con un título, maestría o doctorado es solamente el principio de su educación, un profesionista que no se actualiza es un profesionista obsoleto”, externó.

